La Tribuna de Toledo.es

Industria

Sonseca y Orgaz vuelven a retomar el proyecto del polígono mancomunado

Jorge Fraguas / Toledo - martes, 13 de octubre de 2015

En torno a su creación se han celebrado muchas reuniones, los cargos de presidente de la mancomunidad que quiere ponerlo en marcha han variado en función de los diferentes equipos de Gobierno que se han ido sucediendo, y casi parecía que el polígono industrial Sonseca-Orgaz había quedado en el olvido. Pero las necesidades que tienen ambos municipios en materia de suelo industrial ha hecho que nuevamente se haya retomado el proyecto.

Ya se ha constituido el Pleno y se ha pedido asesoramiento a la Diputación Provincial en relación con la mejor manera para poder ofertar los terrenos, de más de 300.000 metros cuadrados El primer paso ha sido el nombramiento de los nuevos cargos, lo cual tuvo lugar hace ya unos días, quedando como presidente el alcalde de Sonseca, Juan Carlos Palencia, y como vicepresidente de la entidad el de Orgaz, Tomás Villarrubia, tal y como confirmaba este diario el regidor sonsecano, que aunque reconocía que aún es pronto para determinar el modelo de gestión, la intención inicial es que se vaya urbanizando el suelo en función de las necesidades que vayan surgiendo, según las demandas de terreno que vayan solicitando los interesados en asentarse en esta zona compuesta por más de 300.000 metros cuadrados y ubicada en una zona estratégica de

comunicaciones.

La localidad de Sonseca cuenta con un 82 por ciento de participación en este futuro polígono, correspondiendo el resto a su vecina localidad de Orgaz, ambas gobernadas actualmente por el PSOE. Las dos solicitaron a la Diputación la disposición de un secretario momentáneo para levantar el acta de esa primera reunión, que pretende ser el inicio de una iniciativa que, sí o sí, quiere arrancar a lo largo de esta legislatura.

Villa de Orgaz > Orgaz en la prensa Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Disponible en: www.villadeorgaz.es Asimismo, se quiere que desde la Institución provincial se asesore en cuanto a la forma de proceder para ir cumplimentando los trámites necesarios para convertir en realidad un proyecto que data de finales de la década de los 90.

En la siguiente reunión, avanzó Palencia, el objetivo es ir fijando un calendario de plazos a cumplir. En este sentido, aunque la idea inicial es esa de ir vendiendo los terrenos en función de la demanda, habrá que determinar las posibles fases de cara a la urbanización, etc.

Para dar salida al suelo, sendos consistorios tienen previsto realizar una campaña de promoción de los terrenos para poner en conocimiento de los inversores interesados en ubicarse en el polígono la disposición de los mismos, si bien, recalcaba Juan Carlos Palencia, por el momento se están dando sólo los primeros pasos.

Disponible en: http://www.latribunadetoledo.es/NoticiasFicha.aspx?id=ZA749E2F1-9271-E948-58FDD14FA2F8E00D&v=noticia%2FZA749E2F1-9271-E948-58FDD14FA2F8E00D%2F20151013